

Türkei-Monat in der Schweiz

KULTUR-HIGHLIGHTS. 2008 wird ein türkisches Jahr in Basel – nicht nur wegen des Euro-2008-Spiels Schweiz–Türkei. Im November wird es ein türkisches Kultur-Highlight nach dem anderen geben. Die Organisation «Culturescape» organisiert einen Monat voller Lesungen, Theatervorführungen und Filmen. Die meisten Künstler kommen aus der Türkei, darunter die bekannten «Derwische», daneben werden aber auch türkische Musiker auftreten, die hier in der Schweiz leben. Der Vorhang für die erste Aufführung wird am 1. November im Theater Basel fallen, die letzte Vorführung ist am 6. Dezember. Unterstützt wird die Aktion unter anderem vom Kanton Basel-Stadt, vom Bund und der Stiftung Pro Helvetia. Thomas Kessler, Integrationsbeauftragter von Basel-Stadt, freut sich: «An dem Festival wird ein neues Bild der Türkei vermittelt, ein realistisches.» Das Gleiche erwartet er auch von der Fussball-Europameisterschaft. Einzelne Aufführungen des Türkeimonats werden auch auf Neben Bühnen in Zürich, Bern, Genf und Chiasso dargeboten. Offiziell vorgestellt wird das Projekt im April. rock